
SAiNTE-GENEVIM-DES-BoIS
Dans Ie cadre de la

reconstruction de I'M-
pital de Longjumeau,

Olivier Leonhardt
propose une implanta-

tion sur Ie site de
Perray-Vaucluse. Une

option inenvisageable
pour Nathalie Kos-

ciusko-Morizet.

Longjumeau; comme Epinay-
sur-Orge et Sainte-Genevieve
(Perray-Vaucluse est a cheval

sur ces villes) sont dans Ie
meme secteur sanitaire.
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Et si .I'hopital faisait ses valises
WOila une proposition qui

fait des vagues dans Ie
departement. Alors que Ie

projet de reconstruction sur site
de I'hopital de Longjumeau a ete
lance par Nathalie Kosciusko-
Morizet, maire de la commune,
Olivier Leonhardt, maire de
Sainte-Genevieve-des-Bois et
m re du conseil d'adminis-
tration de I'hopital, a propose
que soit etudiee son implanta-
tion sur Ie site de Perray-Vau-
c1use.
Une solution qui serait, selon lui,
« moins onert!U.se et moins
longue II. Le futur centre hospi-

talier a Longjumeau devrait en negligeable. Quand un chantier
effet couter la bagatelle de dure trop long temps, c'est
180 millions d'euros. « Lasuper- comme cela que les patients en
ficie du terrain a Longjumeau ont marre et vont voir ailleurs.
s'etend sur 4 hectares. A Perray- . Un h6pitalqui n'a pas suffisam-
Vaucluse, 20 hectares pourraient ment de frequentation' ferme. II

etre disponibles, 12 si on y retire Pour Nathalie Kosciusko-Morizet,
la zone inondable. Cela permet- « cette proposition n 'est tout
trait d'y construire un. vaste simplement ni serieuse, ni envi-
parking supplementaire. Deplus, sageable, ni possible. file a
if est en face de lagare RfR, done suscite un toile chez Ie person-
bien desservi, indique-t-il. Sans nel qui n'aeeepte pas /'idee de
compter Ie temps des travaux, A demenager si loin. L'hQpital est
Longjumeau, la reconstruction associe a celui d'Orsay,or,Perray-
s'etalera sur 9-10 ans. A Perray, Vaucluse sera it beau coup trop
elle pourrait etre achevee en excentre. Pendant un temps, il a
moins de 5 ans, c~ qui n'est Bas ete question d'etudier un terrain

entre Orsay et Longjumeau,
beaucoup plus au nord que
Perray-Vaucluse. De plus, Ie
terrainappartient a la PHP{Assis-
tance publique des h6pitaux de
Paris},pas a M. Leonhardt n.
ee dernier argument est nean-
moins plutot un avantage
puisque Ie terrain appartenant
deja a l'Etat, une economie fon-
ciere peut etre realisee. « Je ne
souhaite pas avoir raison, ni
que ma proposition se realise
a tout prix, je souhaite juste
que I'option so it etudiee n,
conclut Olivier Leonhardt.

• Carine Cure Boulay


